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   Charming domicile in the heart of Wiesbaden  
  Agenten-Info

Name: ArKadia
Name der
Firma:
Land: Vereinigtes Königreich
Telefon:
Sprachen: Dutch, English, French,

German, Italian, Polish,
Portuguese, Romanian,
Russian, Spanish,
Swedish

Anzeigen-Details
Immobilie für: Mieten
Preis: USD 2,037.4

  Standort
Land: Deutschland
Staat/Region/Provinz: Hessen
Stadt: Wiesbaden
Postleitzahl: 65185
Veröffentlicht: 08.04.2024
Beschreibung:
Charmantes Domizil im Herzen Wiesbadens mit Jugendstilkomfort in der Nähe des historischen
Zentrums, Bahnhof, Oper, Einkaufsmöglichkeiten, Restaurants ...alles ist zu Fuß erreichbar. Sie betreten
meine Wohnung durch Ihre eigene Tür in einen kleinen Flur, von wo aus Sie das Schlafzimmer (zwei
Betten) und das andere Schlaf-/Wohnzimmer (ein Bett, Coach und Schreibtisch) sowie Bad und
Wohnzimmer mit integrierter Küche, Esstisch und Sofa betreten. Es hat 2 Balkone und Sonnenschein den
ganzen Tag mit Stuck in 3,75 Meter hoher Versiegelung. In meiner leidenschaftlich gestalteten Wohnung
auf 65 qm werden Sie sich vom ersten Moment an wie zu Hause fühlen. Ausstattung Die Wohnung ist mit
allem ausgestattet, was Sie während Ihres Aufenthalts benötigen: Toilettenpapier, Leinen, frische
Handtücher, eine voll ausgestattete Küche, Waschmaschine, Playstation, HD-Fernsehen und drahtloses
Internet. Südausrichtung mit Blick auf einen schönen Park mit ein paar Bäumen. Durch die Zentrale Lage
sind öffentliche Verkehrsmittel sehr zugänglich. *English* Charming domicile in the heart of
Wiesbaden, providing art nouveau comfort situated close to the historic center, train station, opera,
shopping, restaurants …you can reach all in walking distance. You will enter my apartment by your own
door into a little hall from where you enter the bed room (two beds) and the other bedroom/living room
(one bed, coach and desk) as well bathroom and living room with integrated kitchen, dining table and
sofa. It has 2 balconies and sunshine the whole day with stucco at 3,75 meters high sealing. You will feel
at home at my passion designed apartment on 65 sq meter the first moment you enter. Ausstattung The
apartment is equipped with all you need during your stay from toilet paper, lines, fresh towels, a fully
equipped kitchen, washing machine, play station, HD television and wireless internet. South oriented
facing a nice park with a couple of trees. Due to the central location, public transport is easy accessible
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and close by.

  Allgemein
Fertige m²: 65 m²

  Zimmerdetails
Zimmer insgesamt: 3

  Mietbedingungen
Verfügbar ab:

  Zusätzliche Informationen
URL der Website: http://www.arkadia.com/LMDW-T12917/?utm_ca

mpaign=multicast&utm_medium=web&utm_sourc
e=IMLIX.COM

  Kontaktinformation
IMLIX ID: x0w3jypmjn
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